

Proyecto Hombre ya atiende en Ibiza a tantas mujeres como hombres por adicciones al alcohol y los medicamentos

- En el resto de programas, tres de cada cuatro usuarios que buscan ayuda son hombres, la mayoría con consumo combinado de cocaína y alcohol



Proyecto Hombre Adicciones Isla Ibiza

<https://cadenaser.com/baleares/2024/06/25/proyecto-hombre-ya-atiende-en-ibiza-a-tantas-mujeres-como-ho...>

Víctor Guerrero Vázquez

Martes, 25 junio 2024

Proyecto Hombre ya atiende en Ibiza a tantas mujeres como hombres en los programas de adicciones al alcohol y los medicamentos, aunque en el tratamiento del resto de sustancias o problemáticas, 3 de cada 4 usuarios que se acercan a la entidad para dejar su adicción son hombres.

El director de Comunicación y Proyectos, Antoni Parets, que ha estado en el programa 'Hoy por Hoy para Ibiza y Formentera', explica que a las mujeres les cuesta más pedir ayuda por el estigma social y las cargas familiares. De hecho, detalla que sus consumos suelen ser a escondidas, en el hogar, y de ahí que elijan sustancias accesibles, que no impliquen contacto con el mercado negro.

La entidad tiene actualmente 247 usuarios activos en las Pitiusas en los distintos programas de desintoxicación o inserción. En tratamiento por adicciones hay 80 personas, de las que casi la mitad, el 46% son personas con trabajo y recursos económicos. La mayoría buscan ayuda para dejar el alcohol y la cocaína y tienen entre 40 y 44 años cuando deciden dar el paso y buscar ayuda.

La entidad, que ha presentado su memoria de actividad de 2023 con motivo de la conmemoración este 26 de junio del Día Internacional de la Lucha Contra el Uso Indevido y el Tráfico de Drogas, detalla que ahora los esfuerzos se centran en aumentar los recursos para atender adicciones comportamentales, las relacionadas con el sexo, las compras o cada vez con más frecuencia, las adicciones digitales.